

# *La Syrie nie la présence des troupes cubaines et coréennes en son territoire*

---



Damas, 21 octobre, (RHC).- Le ministre de l'Information de la Syrie, Omrán Al-Zoubi, a nié catégoriquement, la présence en territoire de ce pays des troupes de Cuba et de la République démocratique de Corée. Il a fait savoir que la présence russe suffit à affronter les terroristes.

Dans une interview diffusée à Damas, Omran Al-Zoubi a signalé que la Russie et l'Iran partagent les mêmes positions que le peuple syrien dans sa lutte contre les bandes armées.

Il a expliqué que l'aide militaire russe à la Syrie répond au caractère global de cette guerre, à la menace réelle que le terrorisme dépasse les frontières et aux dangers pour la sécurité régionale et internationale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/73400-la-syrie-nie-la-presence-des-troupes-cubaines-et-coreennes-en-son-territoire>



**Radio Habana Cuba**